

# 秋季大運動会

9月23日(日)、友枝小学校・西吉富小学校で秋季大運動会が開催されました。子どもたち一人ひとりが練習の成果を発揮できました。保護者・地域の方・来賓の皆様にも大勢加わっていただき、大変楽しい大運動会でした。



## 第9回チャレンジ近代五種\*1 国際大会in千葉県兼 第7回JOCジュニアオリンピックカップ大会 奥西瑞希君 優勝

9月23日(日)、日本エアロビクスセンター(千葉県)において開催された標記の大会に、福岡県タレント発掘事業\*2の受講生の奥西瑞希君(上毛中学校3年生)が出場しました。



奥西君は、スイム・射撃・ランの3種目で順位を競う「ジュニア部門」JOCオリエンピックカップに出場し、日頃の練習の成果を充分に発揮して、見事優勝を勝ち取りました。

\*1近代五種 水泳・射撃・ランニング・馬術の5種目を1日で行い、全ての競技の総合得点で順位を争う複合スポーツです。  
\*2福岡県タレント発掘事業 県内から優れたスポーツ能力を持つ子どもたちを探し出し、世界に通用するトップアスリートを育成する事業です。毎年2千人を超える子どもたちが厳しい選考試験を経て合格を目指し、平成23年度は、小学5年生から中学3年生まで子どもたち151名が合格しています。



私たちには、教室をはじめて20年以上になります。現在は13名で和氣あいあいと楽しく活動しています。教室では、1時間程度かけてゆっくりストレッチを行った後、先生の考案したジャズダンスを1時間行います。リズムに合わせて身体をいっぱい動かすので、体力がつくと同時に、脳も刺激されます。心身ともにリフレッシュされ、ボケ防止にも大変効果があります。

教室の先生をはじめ、部員全員が実際の年齢より若く見られる傾向があります。皆さん私たちといつよに楽しみませんか。入会希望の方はご連絡をお願いします。



●練習日時・場所  
毎週日曜日 20:00~22:00  
横川集会所

●問い合わせ先  
木下 英幸さん TEL 72-4037

横川地区は、西友枝体験交流センター「ゆいきらら」周辺の自然豊かな地域です。私たちは、その横川地区を拠点に、10歳代から80歳代の仲間14名で楽しく活動しています。練習は、「御先」や「乱御先」などの演目を中心に行なっています。その後はお茶を飲みながら雑談交じりの反省会をしています。日々の練習で習得した神楽は、横川地区の春祭り(5月)と秋祭り(11月)、そして町の文化祭で披露しています。この神楽の活動が少しでも地域の活性化に繋がればと会員一同がんばっています。是非ご連絡ください。現在会員を募集中です。興味のある方は是非ご連絡ください。

周辺に植えられた150万本のコスモスが、見頃を迎えていたことも相まって、2万人を超す来場者で晴天の秋空の下、一日中大賑わいました。メインイベントの奉納台車レースは、18チームが参加し、1周300メートルのタイムとパフォーマンスを競い、満開のコスモスに囲まれた会場内を、5人1組が一丸となり最後まで懸命に走り抜きました。グライマックスは恒例となつた花火が打ち上げられ、澄み渡る秋の夜空を美しく飾りました。

また、この日会場には、平成24年7月九州北部豪雨災害の被災地(みやま市、八女市、うきは市)への支援金の募金箱が設置されました。この日寄せられた募金額は27,435円で、皆さんのお気持ちと共に被災地へ届けます。



## 第7回上毛祭

晴天に恵まれ、2万人を超す人出で賑わいました

## 上毛のブランド「とよみつひめ」の収穫体験

○南吉富小学校・西吉富小学校

9月21日(金)に、南吉富小学校1,2年生44名、9月27日(木)に西吉富小学校3年生17名が秋吉正康さん(宇野)のいちじく畑に行きました。

いちじくは花がさかず、中のつぶつぶが花で、1本の木に約400個位なることや、おいしく育てる工夫などの説明を受けたあと、いちじく狩りの体験をしました。「とっても甘くておいしいね」と子どもたちも地元の食材への関心が高まり、貴重な体験ができた1日でした。



○友枝小学校・唐原小学校

9月27日(木)に、友枝小学校3年生10名、9月28日(金)に唐原小学校1,2年生28名が磯田三好さん(土佐井)のいちじく畑を見学後、いちじく狩りの体験をしました。磯田さんから、「とよみつひめ」と「ほうらいし」の違いや収穫時期や食べ方などの説明がありました。

初めていちじく狩りを体験し、食べた子どもたちは「とよみつひめ」という品種のいちじくがとても甘い事を知り、町の特産物をより身近に感じることができました。



## 稻刈り体験

町内小学5年生が地元の田んぼで稻刈り体験をしました！

○南吉富小学校

9月27日(木)に、5年生が総合的な学習で稻刈りの体験学習を行いました。

ほとんどの子が初体験の中、田植えの時と同じように田中勲さん(宇野)の助けをかりて稻を刈りとることができました。一株刈るのうまくできなかった子どもも、終わり頃にはうまく刈れるようになりました。とれたお米を使った料理が楽しみです。



○西吉富小学校

10月1日(月)、「夢つくし」の刈取りを、「おーいげんき会」の方とJA福岡農業の方の指導を受けながら行いました。この日参加した5年生は、初めて鎌を握った生徒ばかりでしたが、徐々に上手になり、刈り終えた稻は藁で束ねて掛け干しにしました。後日、もち米を刈る時に、千歯こぎを使って脱穀する予定です。おいしいご飯になるのが待ち遠しいです。

